

■ « Un odieux attentat »

« Les mots manquent pour qualifier l'odieux attentat terroriste qui a fait 17 morts et a décimé la rédaction de Charlie Hebdo. J'exprime ma totale et profonde solidarité. Nous devons faire bloc pour combattre cette horreur et défendre, envers et contre tout, la liberté de la presse et les valeurs de la République [...]

Le malheur, c'est qu'il fallut ces drames pour retrouver ce qui nous rassemble, ce qui nous vient des tréfonds de notre histoire et qui fait qu'au-delà de toutes les querelles, notre peuple se lève, se dresse, dès que la liberté, dès que la liberté d'expression, sont en cause. J'espère que cette mobilisation sans précédent, venue de tous et de partout, aura des suites, qu'elle durera, qu'elle régénérera ce pays, puisqu'il a retrouvé ce qui le constitue le plus profondément. » **Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS).**